

## EDITORIAL

### EL CENTRO ECUMENICO JUAN XXIII CUMPLE DIEZ AÑOS

*Con ocasión de cumplirse el primer decenio (1961-1971) del Centro Ecuménico Juan XXIII de la Universidad Pontificia de Salamanca, el presente número de "Diálogo Ecuménico" publica una sucinta memoria de sus actividades, a través de la cual el lector imparcial podrá valorar objetivamente las realidades ecuménicas conseguidas por esta institución universitaria salmantina.*

*Fiel en todo momento a la condición universal ecuménica de la ciudad de Salamanca, el Centro Ecuménico Juan XXIII ha trabajado siempre en la doble vertiente que proporcionan, por una parte, un alumnado eclesiástico procedente de todas las diócesis y órdenes religiosas de España y algunas del extranjero, y por otra, el prestigio internacional creado a través de los siglos por la Universidad de Salamanca.*

*En razón de esta fidelidad, las actividades más sobresalientes, durante el primer decenio, han sido aquellas que se orientaron a la formación ecuménica del alumnado universitario y teológico salmantino y las que se definieron como Semanas de Estudios Ecuménicos dirigidas al profesorado de ciencias eclesiásticas y que hace ya tres años han desembocado en verdaderos Congresos Ecuménicos Internacionales. Por las Semanas de Formación Ecuménica han pasado, en los diez años, 1.400 personas, mayoría estudiantes de teología, sacerdotes, religiosos y religiosas. Y en las Semanas de Estudios Ecuménicos han participado 640 profesores españoles y extranjeros.*

*Dos notas esenciales han caracterizado al Centro Ecuménico Juan XXIII durante su primer decenio:*

- a) *la de ser una institución*
- b) *la de ser un movimiento*